

Kata Pengantar

Puji syukur kehadiran Allah SWT atas petunjuk, rahmat, dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini. Maksud dan tujuan dari penulisan tugas akhir ini adalah untuk memenuhi persyaratan kelulusan program Studi Strata 1 pada jurusan Desain Interior di Universitas Mercubuana Jakarta.

Selain itu penulis juga mencoba menerapkan dan membandingkan pengetahuan dan keterampilan yang diperoleh dibangku kuliah dengan kenyataan yang ada di lingkungan kerja.

Penulis merasa bahwa dalam menyusun laporan ini masih menemui beberapa kesulitan dan hambatan, disamping itu juga menyadari masih banyak kekurangan – kekurangan lainnya, maka dari itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari semua pihak.

Dengan ini penulis menyadari bahwa laporan ini tidak akan tersusun dengan baik tanpa adanya bantuan dari pihak-pihak terkait. Oleh karena itu, pada kesempatan kali ini tidak lupa juga penulis mengucapkan banyak terima kasih yang setulus – tulusnya kepada :

1. ALLAH SWT

Yang telah memberi karunia panjang umur sehingga penulis dapat melaksanakan tugasnya dengan lancar

2. Kedua Orang Tua

Yang telah membesarkan, merawat, membimbing Penulis serta memberikan dukungan moril kepada Penulis, mudah-mudahan dengan selesainya laporan penulisan Tugas Akhir ini dapat membuat Beliau bangga

3. Ibu Rr. Chandrarezky Permatasari, S.Sn

Selaku Ketua Program studi Desain Interior Fakultas Desain dan Seni Kreatif Univeritas Mercubuana

4. Bpk. Dodi Pujayanto, Ir, MM

Selaku dosen pembimbing, dosen yang membimbing Penulis hingga menyelesaikan penulisan Tugas Akhir

5. Rekan – Rekan Jurusan Desain Interior

Yang telah membantu Penulis menyemangati, mendukung, memberi masukan dan semangat dalam penulisan Tugas Akhir

Akhir kata, semoga Allah SWT senantiasa melimpahkan karunia-Nya dan membalas segala amal budi serta kebaikan pihak – pihak yang telah membantu penulis dalam penyusunan laporan ini dan semoga tulisan dapat memberikan manfaat bagi pihak - pihak yang membutuhkan.

UNIVERSITAS
MERCU BUANA

Jakarta, 23 April 2019

Bisma Handika